



こもれび

がんばれ!
石川県

校長室だより No. 1
令和6年5月24日発行

山の緑が濃くなり、過ごしやすい季節になりました。澁野小学校の正門沿いを流れる小川には、野生の蛍が淡い光を放ちながら飛ぶ姿が見られるようになりました。今年は、私が赴任して3年間のうちで一番多く飛んでいます。今ではなかなか見られなくなった蛍がこのように間近で見られるのは市内でも少なくなりました。初夏の豊かな自然をご家族で見に来てはいかがでしょうか。蛍が見られるのは5月下旬～6月初旬の晴れた夜8時前後です。※交通ルールを守ってご覧ください。

かわいい訪問者

5月24日校長室で仕事をしていると、2年生が1年生の案内役となって、学校探検で校長室を訪ねてきました。児童にとってはなかなか入れない未知の空間らしく、ふかふかの来客用のソファに座ったり、校長室にある大きな金庫を見て目を丸くしたりしていました。2年生は、昨年度からする1年先輩になって、部屋に入るときの所作や礼儀作法を1年生に丁寧に教える様子が見られました。

2年生の成長した様子を見て、1年間で子どもたちが学んだり、成長したりする学校教育の大切さを改めて感じた次第です。本校では、今年も『ホンモノにであう』をスローガンにして、全学年で体験学習を重視した取り組みを行っています。デジタル社会の時代ですが、直接体験によって、心が揺れ動いたり好奇心や可能性が引き出されたり、人間関係がよくなったりするからです。



交通事故に注意！

5月10日（金）に交通安全教室を行い、道路の正しい通り方、自転車の乗り方、シートベルト着用体験を行いました。自転車の走行体験を見ていると、ふらついたり、ペダルを踏む動作、ブレーキをかける動作がうまくいかなかったり、普段乗り慣れていない児童が意外と多かった気がします。

また、朝夕の登下校の様子を見ていると、車が横を通過しているのに急に走り出したり、通学路を横に並列しておしゃべりをしながら登下校したりする光景をよく見ます。

過去に通学途中に、本校の児童が当て逃げ事故に遭う事件が校区でも実際に起きています。「自分は大丈夫！」という気持ちが危機意識のほころびにつながるよう、今一度ご指導ください。



大雨シーズンの前に・・・

先日行った集団引き渡し訓練大変お世話になりました。

6月に入ると梅雨の大雨シーズンになります。澁野町は徳島市内でも遊水地帯で、注意報レベルの雨でも、道路が冠水したり、局地的な大雨に見舞われたりすることがあります。

登校後に緊急の集団下校をすることもありますので、雨の日は学校からのメールや連絡が取れるようお願いいたします。

また、緊急時の下校方法についても、お子様と情報共有をお願いします。

事前に長靴を学校で保管することも随時受け付けておりますのでどうぞご利用ください。

